
住民アンケートに 
寄せられた声 

9月30日までに寄せられた内、ごく一部ですが紹介します。 

【町政に対するご意見】 
◆今の世代に私たちビンボウ人はついて行けません。何かと言え

ば税金、税金で大変です。甲良町役場には何もかもうんざりです。 

あれもこれもと色々ありますが、甲良町においては実効ができ

ないみたいやから願ってもダメと思う。（女性・呉竹区） 

◆官製談合は悪いことです。甲良町は早く悪いことを直して町民

が安心して暮らしていけるよう願います。（男性・金屋） 

◆行政の方々は弱者に対し、正当な判断で良識のある考慮をして

ほしい。陰謀のない真実なる行政をしてほしい。（女性・呉竹区） 

◆どこの町でも燃えるゴミが週に 2 回収集されているが甲良町は

1回だけなのでしょうか。 

◆他の町より水道代が高いように思います。何とかならないでし

ょうか？ 

◆工場の誘致、無償で土地を提供し、工場を増やすしか甲良町は

生きる道なし。人口減少より増を考えるべし。住宅・マンション

等一切建っていない。他町は住宅が増えている。やはり同和がか

らんでいるのか？農作物で町の活性化は図れない。やはり工場誘

致しかない。農作物で生計を立てることは無理でやめた方がよい。 

【共産党に対するご意見】 
◆共産党はものすごく頑張ってくれてますが、議員 2 人というの

がちょっと残念。もっと増えてほしい。（女性） 

◆いつも甲良町の情報をチラシで見せてもらっています。 

◆このように、アンケートを出してもらってうれしい。みんなで

がんばりたい。（女性・呉竹区） 

◆日本国内の政党の中で下位ですが、甲良町内では上位、第一位

の党をめざしてがんばっていただきたく思います。（男性） 

【同対事業に対するご意見】 
◆終結のあとの傷口があまりにも大きく、本当に同和対策事業が

終結したとは感じません。甲良町内には共産党議員の増員が必要

に思います。不正な事業内容があまりに多く、解決するには町議

員さんの確立が大切です。人材確保して、共産党議員の増員に期

待します。（男性・長寺西区） 

 

ご協力お願いします 
一般新聞に折り込んだ「アンケート」へのご協力お願い致

します。記入後はＫモール・マルゼンさん、サンショップ・
トミタさんの特設ポストなどに、どうぞよろしく。 
 

訂正のお知らせ 
この「10月号外」の表面「丸山さん略歴」で「長
寺区長」とあったのは「長寺西区長」のまちが
いでした。お詫びして訂正します。 

「
決
算
認
定 

否
決
」
の
真
相 

▼
９
月
議
会
（
９
月
９
日
〜
21
日
）

は
開
会
冒
頭
か
ら
議
長
・
副
議
長
の
不
信
任
決
議
案
が
提
出
さ
れ
、
決
算
認
定
が
否
決

さ
れ
る
な
ど
、
波
乱
満
載
。
西
澤
・
丸
山
議
員
は
町
民
の
願
い
実
現
を
正
面
に
奮
闘
。

２
つ
の
意
見
書
可
決
に
貢
献
し
、
一
般
質
問
で
は
丸
山
議
員
が
６
月
議
会
で
取
り
上
げ

た
４
項
目
の
実
行
を
迫
り
、
西
澤
議
員
は
７
項
目
を
取
り
上
げ
ま
し
た
。
▼
「
22
年
度

一
般
会
計
決
算
認
定
が
否
決
」
の
真
相
は
党
議
員
団
に
加
え
、
山
田
、
丸
山
恵
二
、
金

澤
、
西
川
の
４
議
員
が
反
対
に
ま
わ
っ
た
た
め
で
す
。
「
談
合
疑
惑
は
デ
ッ
チ
ア
ゲ
」

と
主
張
す
る
４
人
は
予
算
決
算
常
任
委
員
会
の
審
議
で
は
「
賛
成
」
し
な
が
ら
、
本
会

議
で
は
山
田
議
員
が
「
２
月
の
補
正
で
玉
木
弁
護
士
の
費
用
が
計
上
さ
れ
、
納
得
い
か

な
い
の
で
反
対
し
た
、
だ
か
ら
反
対
」
な
ど
と
主
張
。
金
澤
議
員
は
「
す
べ
て
を
反
対

す
る
つ
も
り
は
な
い
が
、
告
発
状
が
返
還
さ
れ
て
き
た
の
に
わ
れ
わ
れ
に
相
談
も
な

く
、
一
部
の
議
員
と
結
託
し
た
予
算
で
あ
り
反
対
」
な
ど
と
、
そ
れ
ぞ
れ
理
由
を
述
べ

反
対
し
た
も
の
で
、
党
議
員
団
の
「
く
ら
し
と
健
康
応
援
が
極
め
て
弱
い
」
な
ど
の
反

対
理
由
と
は
根
本
的
に
異
な
る
も
の
で
す
。 

議
長
・
副
議
長
の 

不
信
任
案
否
決
！ 

 

９
月
９
日
、
議
長
・
副
議
長
不
信
任

決
議
案
と
宮
嵜
議
員
辞
職
勧
告
決
議

案
は
、
い
ず
れ
も
賛
成
少
数
で
、
否
決

さ
れ
ま
し
た
。 

 

右
記
の
発
議
は
山
田
議
員
、
金
澤
議

員
、
西
川
議
員
が
そ
れ
ぞ
れ
入
れ
替
わ

っ
て
提
出
者
、
賛
成
者
と
な
り
、
丸
山

恵
二
議
員
も
３
つ
の
発
議
に
賛
成
者

と
し
て
名
を
連
ね
て
い
ま
し
た
。 

丸
山
恵
二
議
員
「
印
を
押
し 

て
く
れ
と
頼
ま
れ
た
だ
け
、 

内
容
は
わ
か
ら
な
い
」 

議
長
不
信
任
決
議
案
の
質
議
の
中

で
木
村
議
員
が
、
不
信
任
の
理
由
に
濱

野
前
議
員
の
兼
業
禁
止
違
反
を
め
ぐ

種類 滞納額 件（人）数 
町税 18,614,197円 335人 
固定資産税 28,819,284円 471人 
軽自動車税 2,426,833円 317人 
国保税 45,200,316円  
水道料 51,140,453円  
 

税等の滞納額の膨大さについて、西澤議員は以前から、

貧困と無法を放置し、貧困層を底上げするはずの「同和

対策事業」の失敗面であることを指摘し、家計を直接温

める「くらし応援」の施策とともに、減額規定の公正な

適用と分割納付などの丁寧な対応を求めてきました。 
この 9月議会でも平成 22年度一般会計決算認定の反対

討論で「サラ金のような取り立て」徴税をやめ、根本か

らの解決を改めて提起しました。（下表は滞納類の一部） 

っ
て
、
藤
堂
議
長
は
民
主
主

義
に
反
す
る
な
ど
と
主
張

し
て
い
る
が
、
失
職
決
定
の

異
議
申
し
立
て
を
濱
野
前

議
員
が
取
り
下
げ
た
こ
と

を
ど
う
考
え
て
い
る
の
か

と
、
提
出
者
・
賛
成
者
に
質

問
。
す
る
と
、
丸
山
恵
二
議

員
は
「
私
は
名
を
連
ね
て
印

鑑
を
押
し
て
く
れ
、
と
言
わ

れ
た
だ
け
で
内
容
は
分
か

ら
な
い
」
な
ど
と
答
弁
す
る

場
面
が
あ
り
ま
し
た
。
さ
ら

に
、
賛
成
者
に
名
を
連
ね
て

い
な
が
ら
、
宮
嵜
議
員
の
辞

職
勧
告
決
議
の
採
決
時
に

は
棄
権
し
ま
し
た
（
議
場
か

ら
退
席
し
、
賛
成
も
反
対
も

表
明
し
な
い
こ
と
）
。 
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盗水？  宮嵜議員の一般質問で上
水道の不正取水（盗水）疑惑が浮上し、議員は
進んで「調査同意書」を提出しました（9 月 13
日）。しかし、３人は未提出（６日現在）。 



 
 
                                                  
 
 
 
 
 
                 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

丸
山
さ
ん
略
歴
【
長
寺
在
住
】 

 

長
寺
区
長
、
Ｐ
Ｔ
Ａ
長
寺
区
副
会
長
、
甲
良
町
将
棋
ク

ラ
ブ
役
員
な
ど
歴
任
。 

 

現
在
、
甲
良
町
議
１
期
、
総
務
民
生
常
任
委
員 

◇ 
 
 
 
 

◇ 
 
 
 
 

◇ 
 

地
域
の
ま
ち
づ
く
り
事
業
の
不
正
を
た
だ
し
、
民
主

的
な
地
域
づ
く
り
に
力
を
尽
く
す
。
官
製
談
合
事
件
に

か
か
わ
る
元
副
議
長
の
議
員
失
職
に
よ
る
今
年
４
月

の
町
議
補
選
で
初
当
選
。 

 

さ
っ
そ
く
、
道
路
舗
装
工
事
の
手
抜
き
疑
惑
を
本
会

議
で
追
及
。
通
学
道
路
の
危
険
個
所
の
改
善
を
要
望

し
、
県
は
近
く
着
工
を
確
約
。
町
民
の
声
を
し
っ
か
り

議
会
に
届
け
て
奮
闘
。
不
正
や
利
権
に
は
毅
然
と
立
ち

向
か
う
姿
勢
は
町
民
か
ら
の
信
頼
も
厚
い
。 

 
 

西
沢
さ
ん
略
歴
【
在
士
在
住
】 

 

彦
根
東
高
卒
業
。
立
命
館
大
学
Ⅱ
部
法
学
部
中

退
。
彦
根
長
浜
民
主
商
工
会
事
務
局
長
な
ど
歴
任
。 

 

現
在
、
町
議
３
期
、
副
議
長
、
議
会
運
営
委
員
会

委
員
長
、
同
広
報
特
別
委
員
長
。 

◇ 
 
 
 
 

◇ 
 
 
 
 

◇ 

 

住
み
よ
い
甲
良
町
に
と
、
家
族
で
甲
良
町
に
移
住

し

16
年
。
不
正
や
利
権
許
さ
ず
、
ど
ん
な
圧
力
に
も

屈
し
な
い
正
義
感
と
、
く
ら
し
や
福
祉
の
相
談
に
町

内
を
走
り
ま
わ
る
熱
い
心
を
持
っ
た
人
。
建
設
的
で

ス
ジ
を
通
し
た
発
言
が
共
感
を
よ
び
、
不
正
の
解
決

や
町
民
要
求
の
実
現
に
つ
な
が
っ
て
い
る
の
で
は
。 

 

日
本
共
産
党
湖
北
地
区
委
員
会
と
甲
良
町
支
部
は
、
来
年
１
月
に
行
わ
れ
る
甲
良
町
議
選

挙
に
、
現
職
の
【
西
澤
の
ぶ
あ
き
・
丸
山
み
つ
お
】
を
擁
立
す
る
と
発
表
し
ま
し
た
。 

 

野
田
新
内
閣
の
も
と
、
消
費
税
増
税
、
Ｔ
Ｐ
Ｐ
交
渉
参
加
、
原
発
再
稼
働
、
米
軍
普
天
間
基

地
の
辺
野
古
周
辺
移
設
な
ど
「
財
界
と
ア
メ
リ
カ
言
い
な
り
の
政
治
」
が
進
め
ら
れ
よ
う
と
し

て
お
り
、
国
民
の
く
ら
し
は
い
っ
こ
う
に
改
善
さ
れ
ま
せ
ん
。 

 
こ
う
し
た
な
か
、
町
政
に
お
い
て
は
、
住
宅
リ
フ
ォ
ー
ム
補
助
制
度
の
新
設
、
子
供
の
医
療

費
無
料
化
の
拡
充
な
ど
、
日
本
共
産
党
の
提
案
が
実
り
、
く
ら
し
と
健
康
を
応
援
す
る
施
策
が

実
現
し
ま
し
た
。
こ
の
間
、
官
製
談
合
疑
惑
を
解
明
す
る
た
め
に
一
貫
し
て
奮
闘
。
他
の
議
員

と
力
を
合
わ
せ
、
前
町
長
、
元
副
議
長
ら
の
刑
事
告
発
ま
で
す
す
め
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。 

 

４
月
の
補
選
で
２
議
席
に
増
え
、
党
派
を
超
え
た
共
同
も
さ
ら
に
広
が
り
、
「
原
発
か
ら
の

撤
退
を
求
め
る
意
見
書
」
や
、
「
Ｋ
モ
ー
ル
前
交
差
点
に
信
号
機
設
置
を
求
め
る 

意
見
書
」
を
議
会
で
可
決
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。 

 

引
き
続
き
、
不
正
・
利
権
を
許
さ
ず
、
「
住
民
こ
そ
主
人
公
」
で
あ
た
り 

ま
え
の
町
政
を
す
す
め
る
た
め
、
日
本
共
産
党
の
２
議
席
確
保
を
め
ざ
し
、 

全
力
で
が
ん
ば
り
ま
す
。
み
な
さ
ん
の
ご
支
援
を
心
か
ら
お
願
い
し
ま
す
。 
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